

# Les belles images du Comptoir suisse

**EXPOSITION** — En septembre 2019, le Comptoir suisse aurait célébré sa centième édition. Cette foire annuelle a parfois attiré plus d'un million de visiteuses et visiteurs à Beaulieu. Une exposition dévoile les archives en images: *Le Syndic, la vache et le verre de blanc. Un siècle de Comptoir suisse à Lausanne*, du 14 au 29 septembre à la place de l'Europe. Entretien avec les deux co-directrices du projet, historiennes à l'Université de Lausanne.



Au stand aspirateurs en 1955.

## Comment est né ce projet?

**Claire-Lise Debluë:** Nous sommes tombées il y a quelques années sur les archives du Comptoir, où dormaient d'incroyables

documents, surtout des photos. Elles ont été déposées aux Archives cantonales, mais voyant que personne ne travaillait dessus, à l'approche du centenaire, nous avons conçu ce projet d'exposition participative, en ville, afin que les gens puissent contribuer à cette mémoire. Il y a peu d'événements qui permettent ainsi de retracer l'évolution de la vie sociale et économique pendant un siècle.

## Qu'est-ce qui vous a surprises dans ces archives?

**Anne-Katrin Weber:** Je dirais l'importance qu'a pris le Comptoir en devenant une manifestation de masse et un rituel collectif dans les années 1930, avec des attractions telles qu'un aquarium géant ou une piste de ski artificielle. Vous pourrez d'ailleurs en voir des photos. Mais nous espérons surtout avoir d'autres surprises, grâce aux anecdotes ou images que pourra nous apporter le public! | AM

- Récolte de témoignages, gratuite et sans réservation, dans le «studio» de l'exposition, du lundi au dimanche, 10h – 19h
- <https://unsiecledecomptoir.ch>
- [info@unsiecledecomptoir.ch](mailto:info@unsiecledecomptoir.ch)